

Suben remesas 15.1% en marzo a 2,520 mdd (Reforma 02/05/17)

Suben remesas 15.1% en marzo a 2,520 mdd (Reforma 02/05/17) Ernesto Sarabia Cd. de México (02 mayo 2017).- Las remesas familiares aumentaron 15.1 por ciento anual en marzo de este año, luego de su baja en febrero, de acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico). Se trata del avance más significativo desde noviembre del año 2016, cuando el indicador subió 25.1 por ciento. El valor de las remesas enviadas a sus familias por los mexicanos que trabajan en el exterior, principalmente en Estados Unidos (de 2 mil 520 millones de dólares), tuvo un resultado positivo en marzo de 2017 que se explica por el volumen de operaciones y el valor promedio de los envíos. En marzo, el valor de la remesa fue de 316 dólares, lo que no sólo representó un alza de 8.6 por ciento anual, sino que también fue su monto más alto en los últimos cuatro meses. En noviembre del año pasado, la remesa tuvo un valor de 319 dólares. En el caso del volumen, durante marzo, el número de operaciones de remesas totalizó 8 millones, esto es, 6.1 por ciento por arriba de la cifra reportada en el mismo mes del año anterior. En datos valor acumulado, de enero a marzo de 2017, la economía mexicana recibió 6 mil 640 millones de dólares, para un avance de 7.02 por ciento respecto a los primeros tres meses de 2016. Si bien la variación relativa en el acumulado de las remesas no es la más alta en la historia, sí alcanzó para que el valor en los envíos de dinero en el periodo se ubicara en uno sin precedentes, resultado que se sustentó básicamente en el volumen de operaciones. En los primeros tres meses del año, el número de operaciones de remesas sumó 21 millones 780 mil, es decir, 2.99 por ciento por arriba de su cifra del mismo periodo del año previo. El valor de la remesa fue de 304 dólares, 3.6 por ciento más que en el mismo lapso del año anterior.